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Aos vinte e cinco dias do mês de maio do ano dois mil e vinte e dois às 10 horas e 1 

05 min, por vídeo conferência (devido ao modelo remoto imposto pela pandemia do 2 

novo coronavírus), utilizando o aplicativo google Meet, na sala virtual através do 3 

link:  https://meet.google.com/dah-wzfp-hoz reuniu-se o Colegiado do Programa de 4 

Pós-Graduação Stricto Sensu em Ciências Sociais (Plenária- prevista no 5 

Regulamento do PPG), do Centro de Ciências Sociais e Humanas da Universidade 6 

Federal de Santa Maria, sob a Presidência da Profa. Rosana Soares Campos 7 

Estiveram presentes: Profa. Virginia Susana Vechiolli, Prof. Eduardo Lopes Cabral 8 

Maia, Profa. Maria Clara Mocellin, Profa. Zulmira Newlands Borges, Profa. Mari 9 

Cleise Sandalowski, Prof. Reginaldo Teixeira Perez, Prof. Everton Lazzaretti 10 

Picolotto, Prof. José Marcos Froehlich, Prof. Francis Moraes de Almeida, Profa. 11 

Maria Clara Mocellin, Profa. Mariana Gomes, Profa. Jurema Gorski Brites, Acad. 12 

Renata Colbeich da Silva, Acad. Mateus Cordenonsi Bonez, Acad. Renato Magri, 13 

Acad. Jordana Neves, Acad. Bruna Troentinho, e a Ass. Adm. Jane Santos da Silva, 14 

secretária do Programa, cujas assinaturas constam na lista de presenças, a fim de 15 

apreciar a ordem do dia. Declarando aberta a sessão, a Presidente apresentou a 16 

pauta: 1) Deliberação sobre Solicitação de prorrogações; 2) Verba PROAP 17 

2022; 3) Apresentação do trabalho realizado Gestão 2021/2022; 4) 18 

Apresentação de Planejamento 2022/2023; 5) Informes. Declarando aberta a 19 

sessão, a Presidente apresentou a pauta: 1) Deliberação sobre Solicitação de 20 

prorrogações: A presidente apresentou aos demais membros da plenária as 21 

solicitações de prorrogação de defesa de dissertação e qualificação doutorado. 1.1) 22 

prorrogação defesa de dissertação  e qualificação turma 2020:   Anderson Denardin 23 

solicita 4 meses; Daniel Da Silva Stack solicita três meses, Lucas Back de Araújo 24 

solicita 4 meses para qualificar, Luísa Paim Martins não definiu prazo, Verônica 25 

Bonotto Crestani solicita mais um mês para qualificar, depois pedirá prorrogação 26 

defesa final    1.2) prorrogação defesa de qualificação doutorado: Gabriel Vaccari, 27 

solicita mais 4 meses, Iris Fátima  solicita mais 6 meses, Renato Magri solicita mais 28 

6 meses. Na sequência abriu para debate. Após debate colocou em votação as 29 

solicitações de prorrogação. Decisão: Aprovado. 2)  Verba PROAP 2022. A 30 

Presidente informou aos demais membros que o valor da verba PROAP de 2022 do 31 

programa já está disponível, no valor total de vinte mil, cento e trinta e oito reais (R$ 32 

21.138,00), salientando que o referido valor tem que ser gasto até outubro. Propôs a 33 

seguinte distribuição: dezesseis mil reais (16.000,00) de forma igualitária entre as 34 

linhas de pesquisa ficando cada um com quanto mil reais (R$ 4.000,00) e cinco mil 35 

cento e trinta e oito reais com cinquenta centavos (R$ 5.138,00) para publicação. A 36 

Presidente informou que fez levantamento junto aos docentes que elencaram como 37 

prioridade, participação em eventos, cursos, produção dentre outros gastos. 38 

Informou que a última avaliação da CAPES apresentou alguns pontos de fragilidade 39 

que devem ser trabalhados pelo programa: linhas frágeis, não há conexão entre as 40 

linhas; baixa produção docente em conjunto com discentes, produção docente do 41 
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programa com docentes externos. Neste sentido, em conversa informal com o Prof. 42 

Ricardo Mayer que coordena a revista do programa, o mesmo surgiu a publicação 43 

de livros com coletâneas, visando a produção entre os docentes e discentes das 44 

diferentes linhas de pesquisa do programa comprovando o intercâmbio entre as 45 

linhas, bem como a participação de docentes externos ao programa. Com esse 46 

objetivo a presidente buscou fazer orçamentos junto a algumas instituições que 47 

publicam livros. Na sequência abriu para debate. Após amplo debate. Decisão: 48 

seguir discutindo com as linhas e decidir na próxima reunião do colegiado como a 49 

verba PROAP deve ser gasta, destacando que as linhas devem se organizar para 50 

gastar a verba até outubro. Com a sugestão de que cada linha participe de pelo 51 

menos três eventos importantes para área por ano. Após passou ao próximo ponto 52 

da pauta. 3) Apresentação do trabalho realizado Gestão 2021/2023: A presidente 53 

começou apresentando os nomes dos orientadores dos alunos das turmas de 54 

mestrado e doutorado 2022/1, conforme as sugestões das respectivas Comissões 55 

de Seleção: Mestrado: Caroline – Maria Catarina; Douglas – Eduardo Lopes Cabral 56 

Maia; Ligia – Francis Moraes de Almeida; Luiza Albuquerque – Marcos Piccin; 57 

Mateus Lazzaretti – Prof. Everton Lazzaretti Picolotto; Victor Bonafé – Profa. Laura 58 

Sena; Vitor Hotje – Prof. Dejalma. O Prof. José Marcos Froehlich informou que após 59 

seu retorno de pós-doc gostaria de orientar a aluna Luiza Albuquerque. A presidente 60 

informou que existe um procedimento. A aluna deverá solicitar ao colegiado esta 61 

troca, que deve ter o consentimento do atual orientador. O documento deve conter 62 

as assinaturas do atual orientador, da aluna da aluna e do futuro orientador. Após 63 

esse esclarecimento, a presidente apresentou os nomes para o doutorado: Eser – 64 

Prof. José Carlos Martines Balieiro, Mateus Tuzzin – Prof. Reginaldo Teixeira Perez, 65 

Rafael W. Prof. Prof. Eduardo Lopes Cabral Maia, Taina Solon Prof. Francis 66 

Fernando (vão conversar entre eles e a discente). Após a presidente apresentou os 67 

dados das três seleções realizadas entre junho de 2021 e maio de 2022: 1 mestrado 68 

2 de doutorado. Em seguida apresentou o quantitativo de alunos do PPG de 2008 a 69 

2022. E depois apresentou o número de evasão de cada turma. Os demais 70 

participantes da Plenária debateram sobre a questão da evasão e alternativas para 71 

contê-la. Apresentou também o quantitativo de eventos em que o PPG participou, 72 

promoveu e/ou apoiou. Por fim, os editais concorridos. Após a apresentação do 73 

trabalho da gestão 2021/2023 a presidente apresentou o planejamento. 4) 74 

Apresentação de planejamento 2022: A presidente apresentou aos demais 75 

membros do colegiado e docentes presentes à reunião o esboço de planejamento 76 

para 2022. Após explanação informou que deixará em pasta compartilha arquivo em 77 

Word para que os demais docentes do programa possam fazer sugestões e 78 

contribuição para as atividades referentes ao planejamento 2022. 5) Informes. Não 79 

houve informes pelo adiantado da hora. Não havendo nada mais para constar, às 80 

12 horas 45 min a Presidente deu por encerrada a sessão, do que para constar eu, 81 

Jane Santos da Silva, secretária do Programa de Pós-Graduação Stricto Sensu em 82 

Ciências Sociais lavrei a presente Ata, a qual assinou juntamente com a Presidente 83 

deste Colegiado Profa. Rosana Soares Campos e demais membros presentes na 84 

reunião. 85 


